



BAJO RESERVA

Ganón del reparto de notarías gana ahora una curul

:::: Nos cuentan que ayer rindió protesta como diputado **Óscar Fernando Torres Castañeda**, en lugar de **Erubiel Lorenzo Alonso Que**, ambos del PRI. Don Óscar fue de los ganadores que se quedaron con una notaría en Coahuila, en octubre de 2024, una de las que denunció **Marko Cortés**, entonces líder del PAN, que se había agandallado el candidato aliancista **Manolo Jiménez**, ahora gobernador, a quien acusó de no respetar "los acuerdos" entre el tricolor y los blanquiazules para repartirse el pastel de las notarías. Ahora, a ver que le darán en San Lázaro a Torres Castañeda, nos preguntan. Al menos ya tienen los priistas y panistas cómo registrar ante notario sus acuerdos, para que luego no anden diciendo que no los cumplen.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Manolo Jiménez

Entrenador de basquet para empleados de Banobras

:::: Pese a que en el gobierno federal dicen que sigue vigente la Ley de Austeridad, en Banobras destinan decenas de miles de pesos del presupuesto para conceptos que difícilmente podría catalogarse como necesarios en la administración pública. Nos cuentan que hace unas semanas la Dirección de Recursos Materiales de esta dependencia federal entregó el contrato DAGA/022/2025 en adjudicación directa —es decir, una contratación sin concurso o licitación— a una persona para que funja como entrenador deportivo en basquetbol varonil y femenil de los trabajadores y jubilados de Banobras, por un monto de más de 75 mil pesos.

Youtuberos se van decepcionados de la Mañanera del Niño

:::: Nos cuentan que los youtuberos andaban muy contentos porque en Presidencia los invitaron a llevar a sus hijos pequeños a la mañanera de ayer, Día del Niño, y les dijeron que iba a haber una gran sorpresa. En el Salón Tesorería de Palacio Nacional estuvieron 12 niños, que llegaron cerca de las 5 de la mañana, se tomaron una foto con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, dijeron sus nombres y edad, y después tuvieron que escuchar durante dos horas la conferencia. La conferencia terminó con un grupo musical para los niños, que solo tocó una canción, y el área de Comunicación Social les regaló a los pequeños una pelota. Algunos de los padres, que tuvieron que firmar un documento para autorizar que salieran en la transmisión sus hijos, se fueron decepcionados. ¿Será que les había prometido algo más, don Chucho?

El misterioso orgullo de Garduño

:::: Ahora que **Francisco Garduño** ya es excomisionado de Migración, nos hacen ver que al parecer "ya cantó victoria", luego de que la presidenta **Sheinbaum** dijo que solamente corresponde a la Fiscalía la investigación del incendio de la estación migratoria de Ciudad Juárez en el que murieron 40 personas. Nos dicen que horas después de las declaraciones presidenciales en la conferencia mañanera, don Francisco escribió en sus redes sociales que se va del Instituto Nacional de Migración con "el alma llena de orgullo". Nos recuerdan que el exfuncionario tiene pendiente una disculpa pública, que presuntamente debería dar mañana a sobrevivientes y familiares de las víctimas del incendio. Lo que no queda claro es si el orgullo es por su labor o porque al parecer ya libró el proceso judicial.